



Vidéo créative 1 - Explorateur

Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

Critères:

Développer une réflexion sur :

- ce qu'il retient du **sujet exploré**
- l'impact sur **l'engagement et la motivation de ses élèves**
- l'impact sur **son enseignement**

Badge attribué à: [Nancy](#)

Date de la demande: 2019-06-21 02:51:15

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quelle est votre première réflexion sur l'utilisation de la vidéo en situation d'apprentissage?

Je gagne à utiliser la vidéo en situation d'apprentissage car ça permet de respecter le rythme d'apprentissage de l'élève. Ça permet aussi de varier l'enseignement tout en étant davantage disponible pour les élèves. Il y a un grand nombre d'outils à découvrir, entre autre pour faire de la rétroaction. Le premier réflexe des jeunes est d'aller sur youtube lorsqu'ils ont une question alors il font suivre le courant...

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement?

Mon défi pour la prochaine rentrée scolaire est d'intégrer la rétroaction à l'élève et de documenter les traces en sélectionnant l'outil adéquat. J'aimerais également utiliser Edpuzzle qui me permettrait de faire mes débuts en classe inversée. Finalement, j'aimerais vraiment faire un projet lié au math qui utiliserait la vidéo créative question d'engager pleinement les élèves dans leurs apprentissages.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer l'utilisation de la vidéo à votre pratique ?

L'engagement des élèves sera l'impact le plus important à mon avis si j'intègre la vidéo créative. J'aime les voir en action car j'ai l'impression qu'ils sont davantage motivés et qu'ils comprennent mieux la matière. Ça laisse aussi place à la collaboration tout en respectant le rythme de chacun.